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第
４
２
回
グ
リ
ー
ン
フ
レ
ン
ズ
フ
ェ
ア

活
動
報
告

２
０
２
０
年
１
１
月
２
２
日
、
「
第
４
２
回
グ

リ
ー
ン
フ
レ
ン
ズ
フ
ェ
ア
」
を
開
催
致
し
ま
し
た
。

お
天
気
に
恵
ま
れ
、
絶
好
の
活
動
日
和
の
中
、
万

福
寺
さ
と
や
ま
公
園
の
管
理
用
道
路
の
山
側
の
し
の

竹
を
切
っ
た
り
、
側
溝
の
清
掃
を
し
た
り
、
４
１
名

の
方
が
参
加
し
て
い
た
だ
き
皆
様
、
お
疲
れ
様
で
し

た
。当

日
は
、
金
程
富
士
見
会
が
さ
と
や
ま
公
園
の
富

士
見
会
側
の
清
掃
を
し
て
い
た
だ
き
、
さ
と
や
ま
の

上
側
と
下
側
の
両
方
で
作
業
で
き
ま
し
た
。

慰
労
会
で
は
蒸
し
パ
ン
を
配
り
、
金
程
富
士
見
会
に

も
お
届
け
す
る
こ
と
が
で
き
て
、
大
変
喜
ば
れ
ま
し

た
。

■管理用道路
《作業前は、、、こんな感じに鬱蒼としていた管理用通路》

《作業開始》

本日は、倉庫付近をメインに、篠竹を刈込み枯木を撤去しました。
また、落ち葉の掃除と側溝の清掃も行いました。
今回の活動では、刈った篠竹を３０㎝にカットする作業がとても
大変で、みんな手の握力がなくなる～って、声をあげながも
頑張って最後まで作業してくれました。

皆さん本当にありがとうございました。

《作業後は、、、こんな感じになりました》

《階段のへり作業》

緑地内の階段のへり用に、道路公園公園センター
から砕石をもらったはいいけど、、、、体力なく半年
寝かせてしまいました^^;

アジア航測さんのお陰で、
29段に砕石を入れることができて
歩きやすくなりました。

草刈り作業前に、すみません!!

《アジア航測様のご紹介》

公園協議会が発足して以来、グリーンフレンズフェアに会社をあげて毎回
参加していただいてます。
子どもグリーンフレンズフェアでは、昆虫採取を先頭きって行っていただき
大変、お世話になっています。

側溝にたまった落ち葉や、
泥上げをしてくれました

本日の仲間たち

《金程富士見会ご紹介》

毎月第４日曜日に、公園清掃をしていただき
ありがとうございます。
今回、グリーンフレンズフェアと一緒の日に
重なり作業できました♪

新百合山手公園管理運営協議会 （会長 鈴木勝男 万福寺３丁目在住）

ＴＥＬ：０４４－９６９－７１７５
ａｄｄｒｅｓｓ：ｓｈｉｎｙｕｒｉｙａｍａｔｅ＠ｃｏｄａ．ｏｃｎ．ｎｅ．ｊｐ 一緒に活動してくれる方、募集中！

活動内容は、ＱＲコードから

『ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
募
集
』

公
園
協
議
会
で
は
、
公
園
や
緑
地
の
美
化
活
動
に
参

加
し
て
い
た
だ
け
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
募
集
し
て
い

ま
す
。

会
費
は
無
料
で
道
具
な
ど
は
公
園
協
議
会
で
準
備
し

ま
す
。
活
動
は
自
分
の
日
程
と
調
整
し
、
都
合
の
良

い
日
の
み
参
加
し
て
い
た
だ
い
て
か
ま
い
ま
せ
ん
。

花
を
育
て
た
り
花
の
お
手
入
れ
の
好
き
な
方
、
ま
た

公
園
や
緑
地
を
き
れ
い
に
し
た
い
な
ぁ
と
考
え
て
お

ら
れ
る
方
、
ぜ
ひ
ご
入
会
く
だ
さ
い
。

お
待
ち
し
て
い
ま
す

万福寺さとやま公園

時計台広場

万福寺おやしろ公園
四季彩の丘

万福寺ふるさと緑地

芝桜の補植も
みんなで作業しました

今年も見事な菊でした

芝刈り・落ち葉掃き
みんなで作業してます


